

PRESSEMITTEILUNG

verantwortlich: Lars Knappe

☎ 0208 / 48 30 71

📠 0208 / 46 89 332

📞 0157 / 50311814

✉ pressearbeit@djk-ruhrwacht.de

www.djk-ruhrwacht.de

DJK Ruhrwacht e.V.
Mülheim an der Ruhr



Mülheim an der Ruhr, 28.11.2019

DJK Ruhrwacht setzt ein Zeichen für fairen und sauberen Sport

Der DJK Sportverband und die DJK Sportjugend haben vor einiger Zeit die Aktion "Farbe bekennen" ins Leben gerufen.

Die DJK Ruhrwacht beteiligt sich an dieser Aktion.

Mit neon grünen Schnürsenkeln soll ein Zeichen für fairen und sauberen Sport ohne Medikamentenmissbrauch gesetzt werden, egal ob Leistungs-, Breiten- oder Freizeitsport!

Medikamente haben im Sport nichts zu suchen und gefährden neben der eigenen Gesundheit auch den Fairness Gedanken des Sports.

Die Schnürsenkel sind eine weitere Maßnahme, um gerade im Hinblick auf den Gebrauch von Medikamenten im Sportbetrieb einen Akzent zu setzen. Das Ganze ist als eine Fortführung der DJK Kampagne "Du bist du-Doping verändert. Für einen Sport ohne Manipulation" zu sehen, mit dem Ziel auf seinen Körper zu hören und eigene Grenzen zu akzeptieren. Die DJK Ruhrwacht möchte in der Landschaft des Sportes, egal ob Leistungs-, Breiten- oder Freizeitsport Farbe bekennen und damit offenkundig Courage zeigen und ins Gespräch kommen. Medikamente haben bei gesunden Menschen besonders im Sport nichts zu suchen und gefährden neben der eigenen Gesundheit auch den Fairness Gedanken des Sportes. Daher setzt die DJK Ruhrwacht ein Zeichen für fairen und sauberen Sport und bekennt Farbe mit dem neongrünen Schnürsenkel.

Mit freundlichen Grüßen

Lars Knappe